
 

 

！

前期学校評価結果 
御多用の中、学校評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。また、た

くさんの貴重な御意見ありがとうございました。生徒・保護者・職員及び、学校評議委員

の方々から評価を受け、課題を検証しながら見直し改善を進めてまいります。以下に、今

回の評価と改善の概要をまとめましたので、御確認ください。なお、保護者の皆様による

御意見は、全体にかかわるものを掲載させていただきました。 

 

【学習面について】 

○丁寧に指導していただいていると感じます。ただ、授業によって説明が早くノートをと

ることで精一杯と話していました。個人の能力のところもあると思いますが、意見とし

てあげさせていただきました。 

 →授業を受けている生徒の様子を一人一人よく見ながら、授業を進めるように配慮し

てまいります。 

 

○学習についていけない子にはどのような指導をしているのか教えてほしいです 本人の

努力の割にはテストの点数が伸びず、内容を理解してないなと思うこともあります 本

人がわからないと意思表示すればいいのですが…。 

  →教育相談等で本人から相談があった場合は、放課後等を利用して個別に指導したり、

テスト前に授業や放課後に質問教室や放課後学習を行ったりしています。また、教

科担任によっては個別に声をかけて、課題を出したりもしています。ただ、「本人が

△△が分からない」と先生に質問をすることで、課題が明確となり、学習内容の理

解につながると考えます。御家庭でも、先生に積極的に質問するように促していた

だけると幸いです。 

 

【生活面について】 

○渋ることもなく、毎朝登校することができています。親として本当にありがたいです。

先生方に感謝いたします。今後もよろしくお願いします。 

 →引き続き、全職員で生徒を細やかに見守らせていただきたいと思います。 

 

○給食の時間を伸ばしてほしい。 

 →現状では 12:37～12:52 が 15 分間の給食時間となっています。食べ終わらない生徒

に関して給食担当が状況に応じて、13:00頃まで食べる時間を設けています。早く食

べ終わる生徒は 12：52のチャイムが鳴るまで、時間を持て余している様子もありま

す。検討させていただいた結果、現状のままでいかせていきたいと思います。御理

解と御協力をお願いします。 
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○いじめ問題に対して学校に何度も相談しましたが、いつも曖昧に終わってしまう。毎日

学校に通う子供は毎日不安な気持ちで学校に通っています。 

  →不安な気持ちにさせてしまい、大変申し訳ありません。日頃から、生徒の変化を見

逃さず未然防止につとめ、その都度、全職員で情報共有を行い組織的に対応してま

いりますので、引き続き御相談していただけたら幸いです。 

 

○後期も前期からの部活が続けられるように検討してほしいです。 

  →来年度も職員数が２～３人も減っていきますので、後期での卓球部の設立は難しい

状況です。御理解と御協力をお願いします。 

 

○後期生になり、前期生の学校生活とは違うことに戸惑っているようですが、お声がけい

ただいたりしているようでありがたいです。 

  →引き続き、全職員で生徒一人一人に声をかけさせていただきます。 

 

○制服の移行期間についてもっと移行期間を長くするか、いつでも夏服でも冬服でもどち

らでもよいようにしてほしいです。気候や気温により、夏服や冬服が暑すぎたり寒すぎ

たりということがあるようです。 

  →生徒指導部と検討し、生徒が過ごしやすい服装を考えていきます。 

 

○お昼の販売がないのは困ります。 

  →お昼の販売については、今年度に入り希望者が１日当たり３～５人の日が多く見ら

れました。昨年度に比べ半分以下となっていました。１日当たり最低 10人以上の利

用があれば、引き受けていただける販売店があるかもしれません。御理解と御協力

をお願いします。 

 

 

【行事について】 

○中等の良さは顔の見える人数だと思います。それを活かすためには前期生と後期生の交

流があるとよいです。体育祭や中等集会があるとのことですが、吹奏楽部や科学部で見

られるような部活動で後期生が前期生に教えたり、一緒に活動する時間などを設けたり

することがもっと多くできると学び合いの意味ができて魅力的なのかなと感じました。 

  →昨年度より、卒業生の合格体験記、今年度の人権講演会など、前期生と後期生がと

もに活動する時間を少しずつではありますが増やしております。今後もさらにその

ような場を設けていきたいと思います。 

 

○能楽発表会は素晴らしいと思います。キャリア教育は、前は子供たちがカフェをして活

発だったように思います。今は何をしているのかわかりません。もっと中等の魅力を発

信して学生を増やしてほしい。学校説明会は大事だと思います。今年はやり方を変えた

方が良いのではないかと思います。生徒が学校紹介する動画を流すとか、考えていただ

きたい。 



 

 

   

→キャリア教育に関しては、職場体験学習、職業人と話す場の設定、大学講義体験、上

級学校訪問の計画・準備など、進路学習を中心に取り組んでいます。また、総合探究

の時間やグローカルアクト探究部では、生徒や地域の要望を大切にしながら、教育活

動を行っています。生徒と地域の願いが一致すれば、コロナ禍以前に行っていた活動

も可能だと考えています。学校説明会に関しては、中等の魅力が伝わるように生徒か

ら様々な意見をもらい、よりよいものを作成していきたいと思います。 

 

○体育祭を平日にするのであれば金曜日にしてほしいです。全校競技がなかったので来年

はやってほしいです。 

  →今年度の体育祭の反省を踏まえ、来年度に向けて、検討してまいります。 

 

○能楽だけでなく、地元の佐渡おけさや両津甚句の民謡を知り、踊りも学び、地元の民謡

流しに出る事も大切ではないかと感じます。 

  → 前期生の佐渡学を学ぶ機会に、民謡や踊りも学ぶ機会がもてればと思います。 

 

 

 

【生徒募集について】 

○募集停止検討に不安を感じています。以前、話が出た時は署名運動や生徒会活動、PTA

会長の市や県への働きかけなどがありましたが、PTA で何か出来ることはあるのでしょ

うか…？ 

 →PTA の皆様と検討させていただき、生徒にとってよりよい学校で有り続けられるよう

努めてまいります。 

 

○先日、募集停止の報道が再度出てきたが近年の志願者数を見ても致し方ないと感じる。

生徒のモチベーションが下がってしまうのが心配なので、一層のフォローをお願いしま

す。個人的には両津地区に高等部は残ってほしいので「佐渡高校両津キャンパス」はあ

り。 

 →生徒が今まで以上に満足できるよう、全職員で教育活動に取り組んでまいります。 

 

○佐渡唯一の中高一貫校の特色を生かした教育を今後も継続していただきたい。 

 →県の方からも、今後８年間、佐渡中等教育学校の教育活動を支援していただけること

になっています。引き続き、中等にしかできない教育活動に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

※数値は肯定的評価の割合を示しています。網掛けの部分は 80％未満のところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


